

➔ Please scroll down for the English Version

## Releaseinformation für das November Release 2023

### firstbase healthcare

Mit dem November Release 2023 gehen für firstbase healthcare einige Neuerungen und Verbesserungen live. Diese wurden in der GS1 Fachgruppe Stammdaten Gesundheitswesen mit den Branchenvertretern aus dem Gesundheitswesen abgestimmt. Mit diesen Releaseinformationen möchten wir Sie über die anstehenden Änderungen informieren.

**WANN:** Das November Release 2023 geht am **18. November 2023** produktiv.

**WAS:** Die wichtigsten Releaseinhalte haben wir für Sie nachstehend aufgeführt. Alle Änderungen finden Sie in der aktualisierten Profiles Overview Dokumentation für das November Release [Profiles Overview Release November 2023](#) (siehe Tab History).

**WICHTIG:** Bitte prüfen Sie als **Datensender**, dass für alle Ihre Artikel mindestens alle Muss- und bedingten Mussangaben vorhanden sind. Wir empfehlen Ihnen darüber hinaus auch alle für Ihre Produkte relevanten optionalen Informationen zu pflegen.

M-Nr.	Attribut	Änderung
M3077	Maximal wiederverwendbare Tage	Definition/Community Hilfetext geändert.
M3044	Initiale Sterilisation vom Hersteller: Code der Art	Definition/Community Hilfetext geändert.
M3044	Initiale Sterilisation vom Hersteller: Code der Art	1 neuer Code ergänzt: NOT_STERILISED

M-Nr.	Attribut	Änderung
M486	Medizinprodukt: Risikoklasse nach Verordnung	Codelistenanpassung: Klasse in den Codenamen aufgenommen.
M187	Gefahrgut	Temporär wird statt eines Fehlers nur eine Warnung für die Muss-Validierung erzeugt wird. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden.
M3055	Chargenführung	Temporär wird statt eines Fehlers nur eine Warnung für die Muss-Validierung erzeugt wird. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden.
M3078	Artikel ist ein Implantat	Temporär wird statt eines Fehlers nur eine Warnung für die Muss-Validierung erzeugt wird. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden.
M3079	Wiederverwendbarkeit: Code	Temporär wird statt eines Fehlers nur eine Warnung für die Muss-Validierung erzeugt wird. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden.
M3042	Geltende Gesetzgebung	Temporär wird statt eines Fehlers nur eine Warnung für die Muss-Validierung erzeugt wird. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden.
M3047	Enthält Latex	Temporär wird statt eines Fehlers nur eine Warnung für die Muss-Validierung erzeugt wird. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden.
M3057	Artikelkurzbeschreibung / Sprache	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M3058	Masse: Höhe / Masseinheit	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M3059	Masse: Tiefe / Masseinheit	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M3060	Masse: Breite / Masseinheit	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.

M-Nr.	Attribut	Änderung
M3080	Nettogewicht / Maßeinheit	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M3051	Bruttogewicht / Maßeinheit	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M532	Hersteller: Name	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M486	Maximale Anzahl der Wiederverwendungen	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.
M3053	Zertifizierungsstelle: Nummer / ID	Neu wird eine Warnung erzeugt, wenn das Feld leer ist. Das Attribut sollte möglichst gefüllt/geliefert werden. Es wird mit einem zukünftigen Release zum Mussattribut.

Für Rückfragen steht Ihnen Cornelia Willutzki aus dem firstbase Team gerne zur Verfügung: [cornelia.willutzki@gs1.ch](mailto:cornelia.willutzki@gs1.ch)

Bern, 31.10.2023

🔄 English Version

## Release information for the November Release 2023

### firstbase healthcare

With the November 2023 release, a few new features and improvements are going live for firstbase healthcare. These were coordinated with industry representatives from the healthcare sector in the GS1 Expert Group Master data healthcare. With this release information, we would like to inform you about the upcoming changes.

**WHEN:** November Release 2023 goes live on **November 18<sup>th</sup>, 2023**.

**WHAT:** We have listed the most important release contents for you below. All changes can be found in the updated Profiles Overview document for the November Release [Profiles Overview Release November 2023](#) (see tab History).

**NOTE:** As a **data sender**, please ensure that at least all mandatory and conditionally mandatory data is maintained for all your products. We also recommend that you populate all optional information relevant to your products.

M-No.	Attribute	Change
M3077	Maximum reusable days	Definition/Community help text changed.
M3044	Initial manufacturer sterilisation code	Definition/Community help text changed.
M3044	Initial manufacturer sterilisation code	1 new code added: NOT_STERILISED
M486	Medical device: Risk class by regulation	Code list change: added class into the code name.

M-No.	Attribute	Change
M187	Dangerous goods	Temporarily only a warning instead of an error is generated for this mandatory attribute. The attribute should be filled/populated.
M3055	Has batch number	Temporarily only a warning instead of an error is generated for this mandatory attribute. The attribute should be filled/populated.
M3078	Is trade item implantable	Temporarily only a warning instead of an error is generated for this mandatory attribute. The attribute should be filled/populated.
M3079	Manufacturer declared reusability type code	Temporarily only a warning instead of an error is generated for this mandatory attribute. The attribute should be filled/populated.
M3042	Regulatory act	Temporarily only a warning instead of an error is generated for this mandatory attribute. The attribute should be filled/populated.
M3047	Does trade item contain latex	Temporarily only a warning instead of an error is generated for this mandatory attribute. The attribute should be filled/populated.
M3057	Description short / Language	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M3058	Measurements: Height / UOM	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M3059	Measurements: Depth / UOM	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M3060	Measurements: Width / UOM	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M3080	Net weight / UOM	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.

M-No.	Attribute	Change
M3051	Gross weight / UOM	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M532	Manufacturer name	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M486	Maximum cycles reusable	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.
M3053	Additional certification organisation identifier	A warning is generated if the attribute is empty. The attribute should be filled/populated. It will become mandatory with a future release.

If you have any questions, please do not hesitate to contact Cornelia Willutzki from our firstbase team: [cornelia.willutzki@gs1.ch](mailto:cornelia.willutzki@gs1.ch)

Bern, October 31<sup>st</sup>, 2023